

「まいにち笑顔 みんなが笑顔」

スポーツ・文化が盛んに行われる2学期から、1年の締めくくりが近づくこの時期まで、様々な表彰がありました。今日も、6年生2名の表彰を行いました。一人は東京都教育委員会からの表彰でした。これは、1年生の頃よりこれまでの6年間、地域の清掃活動に参加し、市役所周辺の道路の落ち葉掃きや草むしり、ゴミ拾いといった環境美化活動をコツコツと続けてきたことが、七小みんなの模範となっているとともに、地域の方も気持ちよく過ごせ、元気にすることができた素晴らしい取組としての表彰です。普段から、誰に頼まれるのでもなく、誰が見ているからでもなく、そうした行動がとれることはなかなかできることではありません。東京都の浜教育長からは、「これからも、一層、学習に励み、心と身体を鍛え、東京そして日本の未来を創り、活躍されることを期待しています。」とのお祝いの言葉もありました。クラスのため、学校のため、地域のために行動していける七小の子であってほしいです。

さて、話は変わりますが、この1年間でみんながコツコツ頑張ってきたことがあります。この数字は何だと思えますか。

①6年3組 215 ②6年1組 178 ③5年1組 162 ④6年2組 157 ⑤3年1組 156
これは、長縄集会でやっている8の字跳びで跳んだ、最高記録です。1番跳んでいる6年3組は、3分間で215回ですから、1秒間で1回以上跳んでいることになります。さすが6年生ですね。3年1組は3年生ながら156回はよく頑張っています。

では、同じ長縄の記録ですが、この数字はなんでしょう。

⑤3年3組 148 ④2年2組 161 ③1年2組 168 ②4年2組 176 ①3年1組 208
これは、これまでの最高記録が、今年度の始めに行った6月の記録をもとにしてどれだけ伸びたかを表したものです。3年1組は、208%ということで、6月の記録の2倍以上跳べるようになったということです。最高記録もよく跳べていますが、6月からの伸び率も素晴らしいですね。これまでよく練習してきた成果だと思えます。

長縄は、みんなで励まし合いながら練習をし、気持ちを一つにリズムよく数えながら跳んでいくと、必ず記録は伸びていきます。6年生は6月に150回ほど跳んでいました。ということは、ちょっとコツをつかめば300回越えもありそうですね。長縄集会も、来週と3月のあと2回となりました。どのクラスも、6月の記録からどこまで伸ばせるか楽しみです。クラスの目標をもう一度見直してみて、新たに挑戦してみるのもいいかと思えます。